

Presidenta visita obras del Jardín Infantil y Sala Cuna “Umanga riki riki”

24 NOV 2017



En el marco de su visita a la Isla de Pascua, la Jefa de Estado, Michelle Bachelet, junto a los ministros de Relaciones Exteriores, Heraldó Muñoz; de Vivienda y Urbanismo, Paulina Saball; de Bienes Nacionales, Nivia Palma; y del Medio Ambiente, Marcelo Mena; llegó hasta el lugar donde se construye el establecimiento que será parte de la red Integra -perteneciente a la Red de Fundaciones de la Dirección Sociocultural-, y que se espera que esté concluido para marzo de 2018, para que los niños y niñas puedan iniciar el año escolar en el nuevo recinto.

Contempla una inversión de \$961.201.983 para la construcción, además de \$24.460.731 para material didáctico y \$30.895.551 para equipamiento. Tendrá una superficie total de 1.859 mt² y 740,38 mt² construidos, con dos niveles de sala cuna para 40 lactantes y dos niveles medios para 56 párvulos; además, una sala multiuso que estará disponible para trabajo con adultos mayores y comunidad, la que cuenta con una oficina, una sala de reuniones, baños y kitchenette.

El diseño incorpora una fachada con enchape similar a la piedra y pilares trabajados como escultura en tronco. La estructura de todo el proyecto es de metalcom y revestimiento de fibrocemento color castaño. Posee aislación térmica en muros y techumbre, a través de OSB techiel y lana de vidrio mineral (que actúa como escudo térmico) y ventanas de termo panel, lo que permite estabilidad permanente de la temperatura ambiental y por ende ahorro energético.

Para la implementación del nuevo establecimiento se ha trabajado en conjunto con las distintas autoridades de la comunidad Rapa Nui, tales como la Comisión de Desarrollo de Isla de Pascua (Codeipa), Gobernación de Rapa Nui, Municipalidad de Rapa Nui, Prodemu, Parroquia Santa Clara y Colegio Lorenzo Baeza Vega, entre otros.

Para responder a los requerimientos educativos de los niños y niñas de la comunidad de Rapa Nui, también se ha implementado el Programa “Vacaciones en mi Jardín”, en invierno de 2016 y verano e invierno de 2017, y la modalidad educativa transitoria “Jugando Aprendo en Rapa Nui”, que urante 2016 atendió a 24 niños y niñas todos los días de la semana, durante media jornada, en las dependencias de la Parroquia Santa Clara, y que actualmente funciona en una casa arrendada por Integra y atiende a 33 niños y niñas en media jornada por la mañana con un servicio de alimentación.

ETIQUETAS :

#Descentralización

#Descentralización y Regiones